

白糠町での宿泊予約が取りにく  
い状況です。町として対策を講じ  
られないでしょうか。

私は昨年、白糠町へ転入してき  
ました。転入する前に白糠町を訪  
れたのですが、なかなか宿泊の予  
約がとれずに苦労いたしました。  
ほかに出張で訪れる方々も同様で、  
多くの方が釧路市に宿を予約して

町内で宿泊ができる環境に  
50代・男性

白糠町への宿泊に関する貴重な  
ご意見、さらには本町へお越しを  
いただき、誠にありがとうございます。

現在、町内における宿泊施設の  
状況を確認したところ、ホテル2  
件、旅館1件、民宿1件があり、  
客室数合計72室、116人が宿泊  
できる状況にあります。

近年は、旅行などの利用者に加  
え工事関係者の利用もあることか  
ら、特に夏の繁忙期には、町内の  
宿泊施設の稼働率が95%を超える  
場合があり、予約が取りにくく状



てがみには、住所・氏名・年齢・職業を記入してください。（広報掲載時に氏名は載りません。）なお、ひぼう・中傷や営利を目的とする内容は掲載しません。

## 太陽のてがみ

てがみには、住所・氏名・年齢・職業を記入してください。（広報掲載時に氏名は載りません。）なお、ひぼう・中傷や営利を目的とする内容は掲載しません。

私は一町民として、観光などでいらっしゃる方々を歓迎したいと思っていますし、人口減少を少しでも止めたいと考えています。そのためには、白糠町に少しでも長く滞在しやすいよう、スマートに宿泊予約できることが案外重要ではないかと思っています。立派な宿泊施設でなくても良いので「予約が取れない」という現状が改善されないものかと思っています。ご対応いただければ幸いです。

お  
答  
え  
し  
ま  
す

いるようです。

況が生じることもあると事業者が  
ら聞いています。

まちのさまざま情報発信により本町へお越しいただき、宿泊者が数が増加していることは大変喜ばしいことです。ご意見いただきたような状況を十分に踏まえ、既存の事業者のほか、新たな発想の宿泊施設の立地などが可能かどうかについて、商工会とも連携しながら調査していくたいと考えていますので、ご理解をお願いします。

（経済課）

## C B B C 白糠『全国大会出場』

1月9日～11日、旭川市で開催された「中学新人全道大会」に出場したC B B C 白糠の選手が、団体戦や個人戦で見事に優勝し、全国大会への切符を手にしました。

選手および出場大会は以下のとおりです。

### 【男子シングルス優勝】

・押久保 太智さん（白糠8年）

### 【男子ダブルス優勝】

・松下 一誠さん（白糠8年）・青木 一馬さん（同）

3月21日、広島県で開催の「第25回全日本中学バドミントン選手権大会」へ出場

### 【男子団体優勝】

・松下さん（白糠8年）	・青木さん（同）
・押久保さん（同）	・内山 渉夢さん（同）
・岡田 碧輝さん（同）	・中村 心駿（同）
・大坂 春道さん（同）	

5月（予定）、石川県で開催の「第30回石川ジュニアオープンバドミントン大会」へ出場



【上段左から】松下さん、岡田さん、藤塚侑眞さん、  
大坂さん【下段左から】青木さん、押久保さん、内山  
さん、中村さん